

**1º de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Les pido que comprendan, hijos Míos, que el mal se opone al bien. Dondequiera que haya mucho bien y abundantes gracias, Satanás, que nunca duerme, inventa formas para atacar Mi bien. Por lo tanto, nunca crean que es seguro bajar la guardia. Cada día, cúbranse ustedes, sus esfuerzos y todo su entorno, con la Preciosa Sangre de Mi Hijo. Este es un poderoso freno para cualquier obstáculo espiritual, emocional o físico.”

“Hoy les hablo para ayudarlos a entender que la agitación en el Partido Demócrata en su País comenzó como un ataque espiritual en los corazones de sus líderes. Sus inspiraciones fueron consumidas lentamente por la ambición egoísta, la cual abrió la puerta al pensamiento distorsionado. Este espíritu retorció el sano razonamiento. Sólo porque estas mismas personas enfrentan otra derrota no significa que sus ataques hayan terminado. Su ira los llevará a promover más mentiras y nuevos niveles de falsedad.”

“Hijos, busquen siempre la verdad, sobre todo en estos juegos políticos que están diseñados para confundir. Lleven todo a la oración. Recen pidiendo que la verdad triunfe sobre la codicia de los líderes ambiciosos. Cada transgresión de la verdad se opone a Mis mandamientos.”

Lean 2ª Timoteo 4:3-5

*Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.*

**2 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el mayor desafío en el mundo actual es reconocer la verdad y vivir de acuerdo a ella. Si todos ustedes pudieran e hicieran esto, tendrían paz y unión en el mundo. La realidad es que las personas se enamoran de sus propias opiniones y no abren sus corazones a la recta razón.”

“Esos espíritus se prestan a la confusión, al fariseísmo, e incluso a la negativa a escuchar la verdad. Así sucede en la política, los gobiernos, las falsas religiones, así como en las almas. A medida que esto continúe, habrá más violencia, más guerras no declaradas y un constante debilitamiento de las normas morales. Como resultado de todo esto, Yo permitiré nuevas enfermedades, confusión en el mundo financiero y la amenaza de guerras más grandes al extenderse el conocimiento de armas de destrucción masiva.”

“Así que vean lo importante que es Mi verdad. Vean cómo el reconocimiento del pecado puede salvar vidas, así como almas. Tomen en serio Mi llamado a ustedes hoy a vivir en la verdad; la verdad de Mis mandamientos.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

*Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.*

**2 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, hoy su Nación estará animando a los equipos que juegan en el ‘Super Bowl’. Es el juego de fútbol americano más importante del año. Pero Yo les digo, la competencia más grande se libra en todos los corazones en cada momento presente. Es la competencia entre el bien y el mal. El ganador recibe la recompensa del Cielo. El perdedor va en camino contrario por toda la eternidad. Dado que hay mucho en juego, pueden estar seguros de que hay mucha preparación para la competencia en ambos lados. La victoria es para quienes son conscientes de que están participando en esta competencia. Los perdedores no están interesados en ella o ni enterados están de su existencia.”

“Este es un ‘juego’ mucho más grande e importante que cualquier juego de fútbol americano. Avisados están.”

### **3 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el misterio de Mi Voluntad para ustedes se revela en cada momento presente. ¿Tienen miedo del futuro? Entonces no comprenden la totalidad de Mi Voluntad, la cual es una con Mi Provisión. ¿Están tristes por los pecados del pasado? Entonces no comprenden la perfección de Mi misericordia con cada corazón contrito. No desperdicien el momento presente con remordimientos o preocupaciones. Estén contentos por haber escuchado Mi llamado y porque tienen el libre albedrío para responder a él.”

“Cada decisión que ustedes toman en el momento presente los acompaña a la eternidad. Esto es así porque ustedes se vuelven un reflejo de sus decisiones. Incluso si Yo perdono muchos pecados en su vida una y otra vez –lo cual me alegra hacer por cada corazón contrito–, su eternidad es gozosa en mayor o menor medida, como resultado de sus decisiones en el mundo. Recen pidiendo ver claramente lo que necesitan cambiar en sus momentos presentes a medida que cada día transcurre. Yo los ayudaré a ver cómo pueden amarme más profundamente y ganar un alto lugar en el Cielo.”

Lean Gálatas 6:7-10

*No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.*

### **4 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, los exhorto a que por amor a Mí, se traten entre ustedes con respeto en pensamiento, palabra y obra. No hagan juicios. Sean tolerantes cuando vean las faltas de los demás, pues eso es Amor Santo. Naciones enteras se podrían convertir si siguieran este consejo que hoy doy.”

“Concédanle a Mi Voluntad su momento de verdad. Todas las circunstancias son Mi Voluntad y darán buen fruto a su debido tiempo. El mayor fruto de cualquier momento presente es la rendición al Amor Santo, pues esa es Mi Divina Voluntad.”

Lean Efesios 2:8-10

*Porque ustedes han sido salvados por su gracia, mediante la fe. Esto no proviene de ustedes, sino que es un don de Dios; y no es el resultado de las obras, para que nadie se gloríe. Nosotros somos creación suya: fuimos creados en Cristo Jesús, a fin de realizar aquellas buenas obras, que Dios preparó de antemano para que las practicáramos.*

### **6 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “La derrota pertenece a los fraudulentos. En el caso de la política en su Nación, la victoria de la rectitud no está siendo

bien aceptada por algunos. Quienes ahora son victoriosos no deben dormirse en sus laureles, pues seguirán más ejemplos de una pobre 'deportividad'."

"Nada se escapa de Mi vista. Ustedes tienen que creer en Mi omnipotencia y evaluar sus acciones en consecuencia. Lo que una persona espera lograr en la oscuridad quedará expuesto a la luz. Asesórense bien en quién confiar, pues hoy la traición es habitual, impulsada por la ambición."

"Si un alma sigue el sendero honesto de la verdad, no la confundirán los rumores y las insinuaciones; el sendero por delante será seguro y estable. Un alma así conocerá sus metas y nada la distraerá. El poder yace ahora en manos de la verdad y la rectitud. No le permitan al mal su momento de victoria."

Lean 2ª Tesalonicenses 2:9-12

*La venida del Impío será provocada por la acción de Satanás y estará acompañada de toda clase de demostraciones de poder, de signos y falsos milagros, y de toda clase de engaños perversos, destinados a los que se pierden por no haber amado la verdad que los podía salvar. Por eso, Dios les envía un poder engañoso que les hace creer en la mentira, a fin de que sean condenados todos los que se negaron a creer en la verdad y se complacieron en el mal.*

### **7 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, al ver la nieve flotando por el cielo hacia el suelo, dense cuenta de que su Papá Dios creó cada copo; cada uno con su propio diseño único. Esto es tan sólo un recordatorio de que Yo creé cada alma individualmente conforme a Mi Voluntad. A medida que pasan las estaciones, una tras otra, dense cuenta de que el tiempo puede ser su enemigo o su amigo. El tiempo es su enemigo si viven en el pecado. Si el tiempo los alcanza y mueren con un corazón no convertido, el momento presente es su enemigo. Sin embargo, el tiempo es amigo de quienes no viven solamente para sí mismos, sino para el bienestar de los demás."

"Así como Yo diseño cada copo de nieve y cada alma, también diseño cada momento presente. El momento presente puede estar lleno de desafíos, pero cada desafío está acompañado de su propia gracia única. La belleza de cada momento es que el alma acepte Mi Voluntad para ella. Así, Yo estoy unido al alma, y pensamos, actuamos y hablamos como uno solo. Es entonces cuando cada cruz se convierte en una hermosa gracia en unión Conmigo."

Lean Gálatas 6:7-10

*No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.*

### **8 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Mi Iglesia Remanente se está formando en los corazones, incluso mientras hablo. Por necesidad, no se encuentra en ciertos lugares geográficos ni en edificios ni en ninguna estructura física. Se encuentra en los corazones de Mis más fieles y amorosos hijos. Este Resto transmitirá la Tradición de la Fe en un mundo entregado a la transigencia. Los más atacados en este Resto son, y serán, los sacerdotes que se aferran a la Tradición. Ellos tienen que liderar sin decir que están guiando un Resto."

"Mi Resto, físicamente, no se ve diferente a los denominados 'fieles'. Sin embargo, su espiritualidad sí los diferencia como conservadores. Me resulta difícil atraer a alguna jerarquía a Mi Resto Fiel, pero este Resto no necesita aprobación para seguir adelante."

“Yo rezo para que las almas que ya están en Mi Resto escuchen las inspiraciones correctas y la controversia no los devore. Dado que no existe apariencia visible de Mi Resto, no habrá peligro de ambición dentro de la Iglesia Remanente. La ambición ha destruido muchas vocaciones y muchos de Mis planes.”

“Recen para para no salirse del camino. Oren, oren, oren.”

Lean Efesios 2:19-22

*Por lo tanto, ustedes ya no son extranjeros ni huéspedes, sino conciudadanos de los santos y miembros de la familia de Dios. Ustedes están edificados sobre los apóstoles y los profetas, que son los cimientos, mientras que la piedra angular es el mismo Jesucristo. En él, todo el edificio, bien trabado, va creciendo para constituir un templo santo en el Señor. En él, también ustedes son incorporados al edificio, para llegar a ser una morada de Dios en el Espíritu.*

### **8 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo no puedo guiar a un alma que se rehúsa a obedecer. No puedo inspirar a un alma que solamente se escucha a sí misma. Yo rezo para que el libre albedrío escuche las inspiraciones del Espíritu Santo.”

### **9 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi Resto estará seguro si conservan siempre su propósito principal en sus corazones. Su propósito, por supuesto, es proteger las Tradiciones de la Fe que Yo les he confiado. No se sientan desafiados por lo que parece más fácil o más popular de creer. No se dejen influenciar por las opiniones de los demás. No sucumban a las tendencias populares, ni siquiera si la jerarquía las acepta. El título no siempre es sinónimo de verdad.”

“Estén siempre dispuestos a apoyar las verdades de la fe, independientemente de quien esté en contra de ustedes. Yo les ofrezco, querido Resto, Mi Mano de poder y el refugio del Inmaculado Corazón de la Santa Madre.”

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

*Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.*

### **10 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, les hablo nuevamente, pues estos Mensajes son la luz en el sendero de la salvación durante esta época actual de oscuridad. Mucho de lo que Yo he dado y permitido en el mundo ha sido tergiversado y utilizado para fines malvados. La aceptación del mal en los corazones es la causa de la perdición de cada alma. Los medios de comunicación modernos, mismos que nunca han sido tan poderosos, han elogiado toda forma de maldad. Estos Mensajes proporcionan a las almas una razón importante para creer en la rectitud.”

“Una vez más les prevengo: no esperen a que los demás acepten estos Mensajes. Utilicen su propio sentido del bien frente al mal y vivan en Amor Santo. El Amor Santo es el abrazo de todos Mis mandamientos. Por lo tanto, no tienen excusa para dudar o no creer. Celebren la verdad Conmigo viviendo estos Mensajes, mismos que son toda verdad.”

Lean 1ª Corintios 13:4-7, 13

*El amor es paciente, es servicial; el amor no es envidioso, no hace alarde, no se envanece, no procede con bajeza, no busca su propio interés, no se irrita, no tiene en cuenta el mal recibido, no se alegra de la injusticia, sino que se regocija con la verdad. El amor todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta. ...En una palabra, ahora existen tres cosas: la fe, la esperanza y el amor, pero la más grande de todas es el amor.*

**11 de Febrero del 2020**  
**Fiesta de Nuestra Señora de Lourdes**

La Santísima Virgen María dice: “Alabado sea Jesús.”

“Queridos hijos, hace muchas décadas me aparecí en un vertedero a una pequeña campesina llamada Bernardita. Ahora, ese insólito lugar se ha convertido en un Santuario mundialmente reconocido llamado Lourdes. De forma similar, Yo vengo al mundo aquí, a un lugar que alguna vez fue un campo de soya. Hoy, las necesidades espirituales del mundo son mucho más apremiantes. Todavía peor es que Mis esfuerzos aquí permanecen ocultos tras las dudas, falta de aprobación y controversia.”

“Por el amor de madre, Yo no puedo abandonar a ninguno de Mis hijos, ni siquiera frente al pecado más grave de todos: el aborto. Yo sigo siendo su Madre celestial, su refugio y su fuerza. Vengo a reprender a aquellos que están en pecado, pero, sobre todo, a extender Mi amor alrededor del mundo por medio del testimonio de todos los que vienen aquí y de todos los que son tocados por estos Mensajes.”

“Me entristecen los que abiertamente se oponen a Mis esfuerzos en este lugar. Se les pedirá rendir cuentas de sus motivos y se les mostrarán las muchas almas que podrían haberse beneficiado al aceptar esta Misión.”

“Una vez más, como en Lourdes, suplico la conversión de los corazones por medio de la oración y el sacrificio. No defrauden Mi urgente súplica.”

“Mi amor y Mi gracia no cesarán, sino que seguirán derramándose sobre la tierra a través de esta Misión.”

**12 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, no permitan que ningún colapso de las normas morales los tome por sorpresa. En estos tiempos está de moda hacer público que viven en un estado de pecado. También está de moda apoyar la aceptación del pecado. Sean lo suficientemente valientes para oponerse a semejantes opiniones. Yo estaré con ustedes, ahora y en la eternidad.”

“Eso es lo que se necesita para vivir valientemente en Mi Voluntad.”

Lean Efesios 5:15-17

*Cuiden mucho su conducta y no procedan como necios, sino como personas sensatas que saben aprovechar bien el momento presente, porque estos tiempos son malos. No sean irresponsables, sino traten de saber cuál es la voluntad del Señor.*

**13 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “El futuro del mundo depende de cada momento presente; si Yo no estoy en el centro de sus corazones, entonces no tengo dominio sobre sus pensamientos, palabras y acciones. Cada corazón cuenta. Cada alma tiene una profunda influencia en el futuro del mundo.”

“Yo no puedo dirigir el futuro conforme a Mis planes si no puedo dirigir los corazones conforme a Mi Voluntad. Esto, entonces, es lo que cuenta: lo mucho que cada alma ame y obedezca mi Voluntad. Mi Voluntad siempre es el Amor Santo en pensamiento, palabra y obra en cada momento presente.”

Lean 2ª Timoteo 2:21-22

*Si alguien se mantiene libre de esos errores será como un recipiente noble y santificado, que presta utilidad a su dueño para toda clase de obras buenas. No cedas a los impulsos propios de la juventud y busca la justicia, la fe, el amor y la paz, junto con todos los que invocan al Señor con un corazón puro.*

**14 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy es un día en que el mundo celebra el amor. El propósito de estos Mensajes es celebrar el amor en un nivel espiritual; el Amor Santo. Abrazar el Amor Santo con el corazón es el pináculo de todo amor. Existen personas que tienen gran influencia en el mundo que se presentan como quien lo sabe todo. Sin embargo, el conocimiento terrenal nunca es total y perfecto, del mismo modo que el amor terrenal nunca es total y perfecto. Mientras más se rinda el corazón humano al Amor Santo, mayor la capacidad de amar a todas las personas más completamente.”

“Todo lo que se opone al Amor Santo mantiene al corazón anclado en lo terrenal. El maligno atrapa al corazón y al momento presente atacando al Amor Santo. Estos ataques están basados en el interés propio; en el amor propio desordenado. Permitan que el Amor Santo los guíe, los guarde y los ayude a ser humildes, pues la humildad tiene que estar intacta a fin de que el Amor Santo florezca.”

Lean 1ª Juan 3:14

*Nosotros sabemos que hemos pasado de la muerte a la Vida, porque amamos a nuestros hermanos. El que no ama permanece en la muerte.*

**15 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cada gracia que se ofrece aquí en este lugar y por medio de estos Mensajes se da como un medio para permitirme el dominio sobre los corazones. Las almas no pueden poner un pie en el Cielo si Yo no soy lo primero en sus corazones. Muchos mueren de forma repentina, pero si su último aliento se me entrega a Mí, su Dios, están salvados.”

“No hay dos almas que experimenten su recompensa eterna de la misma manera. El Cielo es diferente para cada alma. A las almas que siempre me han puesto a Mí en primer lugar en sus corazones y en sus vidas se les concede el más dichoso de los cielos. Quienes solamente me aceptaron en su último aliento serán tan dichosos como puedan serlo en la eternidad, pero su capacidad de experimentar Mi gozo en el Cielo es mucho menor.”

“Las almas que se vuelven a Mí ahora, debilitan el control de Satanás sobre el corazón del mundo. Esto es importante en una época de incredulidad y confusión. Saber estas cosas por medio de estos Mensajes no es igual que actuar en consecuencia.”

Lean 1ª Juan 3:18

*Hijos míos, no amemos con la lengua y de palabra, sino con obras y de verdad.*

**16 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, el Domingo de la Divina Misericordia, voy a impartirles una triple Bendición, pero ustedes tienen que venir con corazones preparados con Amor Santo. Si vienen por curiosidad, su peregrinación no dará tanto fruto. Cuando lleguen aquí, vacíen sus corazones de toda preocupación mundana. Yo llenaré un corazón así con muchas e incalculables gracias.”

“Ustedes recibirán la Bendición Patriarcal, la Bendición Apocalíptica y la Bendición de Luz en el mismo momento. Sus vidas cambiarán para siempre de muchas formas. Al ir llegando al Campo\* ese día, ríndanme a Mí todas sus preocupaciones y decídanse a abandonar el pecado. Mi Bendición de Luz convencerá los corazones –incluso el del pecador más endurecido– para que vean el error de sus costumbres. Yo les doy esta gracia en la Fiesta de Mi Misericordia en señal de Mi amor y misericordia por ustedes.”

“Si no pueden estar aquí ese día, una vez más los invito a enviarme a su ángel de la guarda, mismo que regresará a ustedes con abundantes gracias.”

“Estoy deseando este gran evento. Hay muchas personas a las que espero tocar.”

*\*Campo de los Corazones Unidos en el Manantial y Santuario Maranathá*

### **17 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, ningún momento presente se desaprovecha si se entrega a la oración. Hagan que todo su día sea una oración ofreciéndomelo a Mí cuando se levanten. De esa forma, Yo daré cada paso con ustedes a lo largo del día. Así, sus batallas y frustraciones son más fáciles de sobrellevar. Sus cruces son más ligeras cuando las compartimos.”

“Recuerden siempre que su salvación está en el momento presente. El ayer ya pasó. El futuro todavía no se ha desplegado con sus abundantes gracias. Aprendan a depender de Mi Corazón Paternal en el presente. Yo todo lo superviso; su fortalezas, sus debilidades, cada uno de sus retos. Yo veo su confianza o su falta de ella. Soy testigo de su confianza en Mí en medio de cada crisis de fe.”

“Yo nunca rechazaré sus peticiones, si veo que el resultado es para su bien. Antes que nada, lo que Yo quiero es la salvación de ustedes. La única razón para la que Yo los creé es para que compartan la eternidad Conmigo.”

Lean Salmo 4:2-4

*Respóndeme cuando te invoco, Dios, mi defensor, tú, que en la angustia me diste un desahogo: ten piedad de mí y escucha mi oración. Y ustedes, señores, ¿hasta cuando ultrajarán al que es mi Gloria, amarán lo que es falso y buscarán lo engañoso? Sepan que el Señor hizo maravillas por su amigo: él me escucha siempre que lo invoco.*

### **18 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Eterno Ahora; el Padre y Creador del universo. Todo es formado por Mi Mano. Cada patrón climático, cada estación, todo lo que hay en la creación es por diseño Mío y tiene un propósito divino conforme a Mi Voluntad. No hay nada que exista o suceda que se escape de Mi Voluntad; Mi Voluntad Ordenadora o Permisiva. Cada recurso natural es Provisión Mía. Si Yo puedo cuidar tan evidentemente todo lo que hay en la naturaleza –el firmamento, los mares y toda Mi creación–, ¿cómo es que tan pocos confían en Mí y me toman en cuenta en sus planes?”

“Esta falta de confianza se debe a que no me conocen y no me aman, lo cual es la base de toda confianza. Cada ser vivo, cada creatura de la tierra merece Mi total atención. Entonces, comprendan, hijos Míos, ningún problema que tengan es tan pequeño como para no traerlo a Mí. Cuenten Conmigo como su Padre amoroso, quien cuida de ustedes en cada aspecto de sus vidas. Muchos me ven solamente como un juez severo y nunca se permiten experimentar la calidez y el cuidado de Mi amor. Así que, Mi propósito al hablarle aquí a esta Mensajera es el de reconciliar a toda la gente y a todas las naciones con Mi Corazón Paternal y con Mi Amor Paternal.”

Lean Mateo 10:29-32

*¿Acaso no se vende un par de pájaros por unas monedas? Sin embargo, ni uno solo de ellos cae en tierra, sin el consentimiento del Padre que está en el cielo. Ustedes tienen contados todos sus cabellos. No teman entonces, porque valen más que muchos pájaros. Al que me reconozca abiertamente ante los hombres, yo lo reconoceré ante mi Padre que está en el cielo.*

Mateo 6:28-33

*¿Y por qué se inquietan por el vestido? Miren los lirios del campo, cómo van creciendo sin fatigarse ni tejer. Yo les aseguro que ni Salomón, en el esplendor de su gloria, se vistió como uno de ellos. Si Dios viste así la hierba de los campos, que hoy existe y mañana será echada al fuego, ¡cuánto más hará por ustedes, hombres de poca fe! No se inquieten entonces, diciendo: “¿Qué comeremos, qué beberemos, o con qué nos vestiremos?” Son los paganos los que van detrás de estas cosas. El Padre que está en el cielo sabe bien que ustedes las necesitan. Busquen primero el Reino y su justicia, y todo lo demás se les dará por añadidura.*

### **19 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Yo soy el Eterno Ahora, el Padre de toda la gente y todas las naciones, el Patriarca de cada generación. Una vez más hablo aquí para convencer en la verdad al corazón del mundo. Yo no puedo modificar Mis mandamientos para satisfacer la falsa conciencia del mundo actual. Mis mandamientos son su camino al Cielo, si los obedecen.”

“En estos tiempos, la sociedad inventa sus propias reglas. El libre albedrío se ha vuelto el falso dios de esta generación. Ser responsables ante Mí es considerado algo sin importancia. El momento presente ya no es una oportunidad para santificarse, sino que se considera una oportunidad para la realización personal.”

“Pero sigo hablando aquí porque Yo amo a cada alma más allá de toda expresión. Anhele compartir el Paraíso con cada uno de ustedes. El lugar que tienen en el Cielo los ha estado esperando desde que el tiempo comenzó. Yo, como su Padre Eterno, no puedo admitir en el Cielo a quienes no respeten Mis mandamientos y a quienes no me aman. Escudriñen sus corazones para asegurarse de que están en el sendero correcto; el sendero de la salvación. Yo aguardo su llegada al Cielo.”

Lean 2ª Timoteo 4:1-5

*Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.*

### **20 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Cada alma es un compuesto de sus decisiones a favor o en contra del Amor Santo. No hay manera de que el alma sea victoriosa al margen del Amor Santo. Traten cada momento presente como una oportunidad y una prueba del Amor Santo en sus corazones. Sean un signo de Amor Santo para los demás.”

“Ese es Mi plan para toda la raza humana. Es la única manera en que el mundo puede evitar la guerra, estar en paz y vivir en Mi Voluntad en cada momento presente. El alma no puede tener éxito en vivir en Amor Santo a menos que recuerde utilizar Mi ayuda en sus decisiones. Cada pecado es una transgresión al Amor Santo. Cuando Mi Hijo regrese, el Amor Santo será victorioso en cada corazón.”

“Yo estoy formando Mi Resto con Amor Santo y en torno al Amor Santo. Ellos estarán preparados para el regreso de Mi Hijo. Elijan ser una parte de Mi Resto por mérito de sus decisiones.”

Lean Tito 2:11-14

*Porque la gracia de Dios, que es fuente de salvación para todos los hombres, se ha manifestado. Ella nos enseña a rechazar la impiedad y los deseos mundanos, para vivir en la vida presente con sobriedad, justicia y piedad, mientras aguardamos la feliz esperanza y la Manifestación de la gloria de nuestro gran Dios y Salvador, Cristo Jesús. Él se entregó por nosotros, a fin de librarnos de toda iniquidad, purificarnos y crear para sí un Pueblo elegido y lleno de celo en la práctica del bien.*

### **21 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Mi Resto Fiel no debe apegarse a su propia reputación. No debe preocuparse de lo que piensen los demás. Se necesita un corazón valiente para aferrarse a la TRADICIÓN frente a quienes apoyan cambios equivocados.”

“Algunas veces, la valentía está en buscar clérigos que son tradicionales cuando lo más conveniente y popular sería sumarse a los errores del cambio. Sin embargo, por esa razón ustedes son Mi Resto. No todos estarán dispuestos a seguir la TRADICIÓN. También, Mi Resto tiene que discernir cuidadosamente lo que están obedeciendo. No obedezcan al título y a la posición si esa obediencia los aleja de las DOCTRINAS DE LA FE.”

“Este es un llamado difícil y formar parte de Mi Resto Fiel no es una decisión fácil. El alma de la Iglesia Remanente tiene que ser recta sin ser farisaica. Se deben ofrecer oraciones y sacrificios para poder tomar la decisión de ser parte de Mi Resto.

Lean 2ª Tesalonicenses 2:13-15

*Nosotros, por nuestra parte, siempre debemos dar gracias a Dios, a causa de ustedes, hermanos amados por el Señor. En efecto, Dios los eligió desde el principio para que alcanzaran la salvación mediante la acción santificadora del Espíritu y la fe en la verdad. Él los llamó, por medio de nuestro Evangelio, para que posean la gloria de nuestro Señor Jesucristo. Por lo tanto, hermanos, manténganse firmes y conserven fielmente las tradiciones que aprendieron de nosotros, sea oralmente o por carta.*

2ª Timoteo 4:1-5

*Yo te conjuro delante de Dios y de Cristo Jesús, que ha de juzgar a los vivos y a los muertos, y en nombre de su Manifestación y de su Reino: proclama la Palabra de Dios, insiste con ocasión o sin ella, arguye, reprende, exhorta, con paciencia incansable y con afán de enseñar. Porque llegará el tiempo en que los hombres no soportarán más la sana doctrina; por el contrario, llevados por sus inclinaciones, se procurarán una multitud de maestros que les halaguen los oídos, y se apartarán de la verdad para escuchar cosas fantasiosas. Tú, en cambio, vigila atentamente, soporta todas las pruebas, realiza tu tarea como predicador del Evangelio, cumple a la perfección tu ministerio.*

### **22 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, hoy, una vez más los prevengo: no se sientan orgullosos por considerarse parte de Mi Resto Fiel. Ese fariseísmo es una trampa de Satanás para desviarlos del camino. Ser parte de Mi Resto es aferrarse tenazmente a la verdad sin condenar en privado a quienes no han respondido a la gracia de hacer lo mismo.”

“Recen con Amor Santo por los que han puesto en riesgo su fe al seguir la nueva moral, misma que rinde culto al falso dios del libre albedrío. Falsas doctrinas inspiradas por demonios serán planteadas como verdad por personas importantes. Mi Resto tiene que buscar la sabiduría que viene de lo alto; no la ‘sabiduría’ de origen terrenal o el razonamiento de los demonios.”

“Sigán la verdad sin adjudicarse esta sabiduría, sino considerándola como una gracia de lo alto.”

Lean Santiago 3:13-18

*El que se tenga por sabio y prudente, demuestre con su buena conducta que sus actos tienen la sencillez propia de la sabiduría. Pero si ustedes están dominados por la rivalidad y por el espíritu de discordia, no se vanaglorien ni falten a la verdad. Semejante sabiduría no descende de lo alto sino que es terrena, sensual y demoníaca. Porque donde hay rivalidad y discordia, hay también desorden y toda clase de maldad. En cambio, la sabiduría que viene de lo alto es, ante todo, pura; y además, pacífica, benévola y conciliadora; está llena de misericordia y dispuesta a hacer el bien; es imparcial y sincera. Un fruto de justicia se siembra pacíficamente para los que trabajan por la paz.*

### **23 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, al acercarnos a la época penitencial de la Cuaresma, los invito a preparar sus corazones para la próxima triple Bendición en el Domingo de la Divina Misericordia. No vengan a la propiedad esperando un espectáculo de gracia. Voy a ofrecer lo que Yo elijo ofrecer; principalmente gracias que llegarán a los corazones. Ustedes, hijos Míos, tienen que preparar sus corazones haciendo de ellos un cofre del tesoro abierto y listo para ser llenado con Mi triple Bendición. Nadie que venga así quedará decepcionado, sino que se irá con su corazón y su vida cambiada para siempre."

"Preparen sus corazones vaciándolos de las preocupaciones mundanas. Ustedes pueden lograr esto con mucha oración y sacrificio. Mediante sus esfuerzos para prepararse para este evento, recibirán un nuevo corazón; un corazón espiritualmente adornado con muchas gracias."

Lean Salmo 3:9

*¡En ti, Señor, está la salvación, y tu bendición sobre tu pueblo!*

### **24 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: "Hijos, esta Misión siempre se ha tratado de la conversión de los corazones. El único propósito de todos estos Mensajes y de todas las gracias que se ofrecen aquí es la conversión del corazón del mundo. Para recibir un nuevo corazón en la Fiesta de la Divina Misericordia, ustedes tienen que soltar todo lo que ha estado en su corazón interponiéndose entre nosotros. Una vez que su corazón se vacíe de esta manera, Yo puedo llenarlo con gracias incalculables."

"Por lo tanto, arrepíentanse de todos sus pecados y crean en Mi misericordia. No permitan que los escrúpulos aten su corazón al mundo. No se queden atrapados en la preocupación por la apariencia, reputación, poder o amor a los bienes mundanos. Todas estas cosas ocupan espacio en el corazón; espacio que Yo quiero llenar. No se preocupen por su bienestar físico. Sean prudentes en cuidar su salud, y déjenme el resto a Mí."

"El corazón que quede así vacío es Mi lienzo en blanco en el que Yo puedo pintar Mi obra maestra de gracia."

Lean Colosenses 3:1-10

*Ya que ustedes han resucitado con Cristo, busquen los bienes del cielo donde Cristo está sentado a la derecha de Dios. Tengan el pensamiento puesto en las cosas celestiales y no en las de la tierra. Porque ustedes están muertos, y su vida está desde ahora oculta con Cristo en Dios. Cuando se manifieste Cristo, que es nuestra vida, entonces ustedes también aparecerán con él, llenos de gloria. Por lo tanto, hagan morir en sus miembros todo lo que es terrenal: la lujuria, la impureza, la pasión desordenada, los malos deseos y también la avaricia, que es una forma de idolatría. Estas cosas provocan la ira de Dios sobre los rebeldes. Ustedes mismos se comportaban así en otro tiempo, viviendo desordenadamente. Pero ahora es necesario que acaben con la ira, el rencor, la maldad, las injurias y las conversaciones groseras. Tampoco se engañen los unos a los otros. Porque ustedes se despojaron del hombre viejo y de sus obras, y se revistieron del hombre nuevo, aquel que avanza hacia el conocimiento perfecto, renovándose constantemente según la imagen de su Creador.*

**25 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, una vez más les recuerdo que el estado de sus corazones determinará la profundidad de gracia que recibirán el Domingo de la Divina Misericordia. Si logran vaciar sus corazones de preocupaciones mundanas, van a recibir abundante gracia. Así como cada momento presente es único en lo que ofrece, cada oportunidad para hacer sacrificios es única y nunca volverá a presentarse de la misma manera y bajo las mismas circunstancias.”

“El mejor sacrificio es aceptar Mi Voluntad en el momento presente. Solamente pueden aceptarla sacrificando su libre voluntad. No sacrifiquen aquello que sería perjudicial para su bienestar físico, tal como el alimento diario. Esa no es Mi Voluntad para ustedes. No dejen pasar los sacrificios que parecen pequeños e insignificantes. Las mejores oportunidades para hacer sacrificios son aquellas que quedan solamente entre ustedes y Yo.”

“Así que Yo les presento un reto: preparar sus corazones para Mi triple Bendición el Domingo de la Divina Misericordia. Esta preparación es privada, misma que solamente Yo veré. Honraré sus mejores esfuerzos.”

Lean Gálatas 6:7-10

*No se engañen: nadie se burla de Dios. Se recoge lo que se siembra: el que siembra para satisfacer su carne, de la carne recogerá sólo la corrupción; y el que siembra según el Espíritu, del Espíritu recogerá la Vida eterna. No nos cansemos de hacer el bien, porque la cosecha llegará a su tiempo si no desfallecemos. Por lo tanto, mientras estamos a tiempo hagamos el bien a todos, pero especialmente a nuestros hermanos en la fe.*

**26 de Febrero del 2020**  
**Miércoles de Ceniza**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos Míos, sus sacrificios son más poderosos cuando se me entregan con un corazón amoroso; al igual que sus oraciones. Muchas veces, resulta difícil amar cuando están bajo ataque o cuando tienen por delante una gran prueba. Es entonces cuando deben recordar la agonía de Mi Hijo en el Huerto, ya que Él presencié la realidad de su Pasión y Muerte. Recen siempre pidiendo la fuerza para perseverar ante las pruebas pequeñas y grandes.”

“Yo veo lo que se avecina y la forma en que los corazones serán probados en el mundo. Yo he elegido esta Misión para intentar fortalecer el corazón del mundo en medio de la más grave de las crisis. Nunca menosprecien Mi Omnipotencia, la cual siempre está presente para ustedes, exponiendo el mal y fortaleciendo el bien. Confíen en Mi capacidad para librarlos de cualquier peligro. El corazón confiado es el corazón que está en paz.”

Lean Salmo 4:6

*...ofrezcan los sacrificios que son debidos y tengan confianza en el Señor.*

**27 de Febrero del 2020**  
**Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hoy, hijos Míos, me gustaría hablarte sobre la ambición ciega. Este es un tipo de ambición que se centra en uno mismo y no toma en cuenta los objetivos que se tienen en mente. Algunos objetivos son buenos; otros no. Si ustedes permiten que sus ambiciones solamente se cumplan sin considerar el costo para los demás, entonces se han vuelto ciegos al Amor Santo. Tal vez parezca que están teniendo éxito en el mundo, pero Dios no está de su lado. Sus aliados tampoco están bajo Mi dominio y están tan ciegos como ustedes.”

“Si Yo no tengo dominio sobre sus corazones, entonces no puedo tener dominio sobre sus ambiciones. Sus objetivos tal vez sean agradables para ustedes y para los demás, pero ustedes fueron creados para que el

objetivo sea agradarme a Mí. Todos sus esfuerzos en la tierra tienen que consagrarse para este fin, de lo contrario, llegarán ante el tribunal de Mi Hijo con las manos vacías. No se cieguen en cuanto a dónde los están llevando sus objetivos.”

“Cuando sus objetivos son para agradarme a Mí y a los demás, Yo soy su aliado y estoy en el centro de sus corazones.”

Lean Colosenses 3:1-10

*Ya que ustedes han resucitado con Cristo, busquen los bienes del cielo donde Cristo está sentado a la derecha de Dios. Tengan el pensamiento puesto en las cosas celestiales y no en las de la tierra. Porque ustedes están muertos, y su vida está desde ahora oculta con Cristo en Dios. Cuando se manifieste Cristo, que es nuestra vida, entonces ustedes también aparecerán con él, llenos de gloria. Por lo tanto, hagan morir en sus miembros todo lo que es terrenal: la lujuria, la impureza, la pasión desordenada, los malos deseos y también la avaricia, que es una forma de idolatría. Estas cosas provocan la ira de Dios sobre los rebeldes. Ustedes mismos se comportaban así en otro tiempo, viviendo desordenadamente. Pero ahora es necesario que acaben con la ira, el rencor, la maldad, las injurias y las conversaciones groseras. Tampoco se engañen los unos a los otros. Porque ustedes se despojaron del hombre viejo y de sus obras, y se revistieron del hombre nuevo, aquel que avanza hacia el conocimiento perfecto, renovándose constantemente según la imagen de su Creador. Por eso, ya no hay pagano ni judío, circunciso ni incircunciso, bárbaro ni extranjero, esclavo ni hombre libre, sino sólo Cristo, que es todo y está en todos.*

### **28 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “Hijos, siempre hay una razón para tener fiel confianza en sus corazones. Es posible que esa razón no sea alguna necesidad urgente que requiera atención inmediata, o quizá sí. En todo caso, cuando hay una reserva de fiel confianza en sus corazones, sus oraciones son más poderosas y es más fácil ver y aceptar Mi Voluntad en el resultado.”

“Ustedes estarán en paz si viven de esa manera. La confianza es el cimiento de la paz, y la paz es el buen fruto de la confianza. Cada episodio en sus vidas que pone a prueba su confianza es una herramienta que Yo utilizo para fortalecer su fe. Ustedes nunca están solos en esas pruebas. Yo siempre estoy guiándolos y dándoles fuerza más allá de sus propias fuerzas y sabiduría por encima de su sabiduría humana.”

“Sigán los pasos de Mi consejo sobre la confianza fiel.”

Lean Salmo 5:12-13

*Así se alegrarán los que en ti se refugian y siempre cantarán jubilosos; tú proteges a los que aman tu Nombre, y ellos se llenarán de gozo. Porque tú, Señor, bendices al justo, como un escudo lo cubre tu favor.*

### **29 de Febrero del 2020 Mensaje Público**

Nuevamente veo una gran llama que he llegado a reconocer como el Corazón de Dios Padre. Dice: “En estos días se enfatiza en las noticias la enfermedad más reciente: el coronavirus. Esta enfermedad provoca miedo y cautela junto con sus otros efectos nocivos; y con justa razón. Hijos, tengo que señalar que esta enfermedad solamente puede causar daño físico. Debería haber el mismo miedo y cautela -o incluso mayor- con respecto a esas cosas y situaciones que podrían causar la pérdida de su alma por toda la eternidad. Esas cosas son innumerables; podría llamarse ‘pandemia’ de la aceptación del pecado. Esto describe acertadamente la ‘nueva moral’ aceptada en el mundo de estos tiempos.”

“Es común vivir juntos como esposos fuera del matrimonio. Los asesinatos ya casi no impresionan. Otros crímenes rara vez aparecen en los titulares, a menos que afecten a un gran número de personas. Lo que los medios de comunicación aceptan como noticioso, se considera a menudo como algo malo únicamente a los

ojos de unos cuantos. Las guerras se ven como una solución. La violencia se ha vuelto una forma de resolver problemas. En general, la moral que me agrada a Mí ya no es la norma a seguir.”

“Así que, si bien hay gran cautela sobre la enfermedad, como debe ser, Yo recomiendo que se adopten precauciones similares para las enfermedades espirituales que se están volviendo cada vez más virulentas en la población general de estos tiempos. Estas enfermedades espirituales son más peligrosas que cualquier virus, ya que su efecto es eterno. Pongan atención.”

Lean Lucas 12:4-5

*A ustedes, mis amigos, les digo: No teman a los que matan el cuerpo y después no pueden hacer nada más. Yo les indicaré a quién deben temer: teman a aquel que, después de matar, tiene el poder de arrojar a la Gehena. Sí, les repito, teman a ese.*